

Beberapa Program Unggulan Kasad dipaparkan Dandim 1418/Mamuju dalam kegiatan TMMD ke 119 di Pulau Karampuang

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Feb 3, 2024 - 12:55



Mamuju - Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 tahun 2024 Kodim 1418/Mamuju akan dilaksanakan terpusat di Desa Karampuang, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Jumat (2/2/2024).



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kasdam XIV/Hasanuddin Brigjen TNI M. Syech Ismed, S. E., M. HAN, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki dan PJU Kodam XIV/Hasanuddin, serta Bupati Mamuju yang diwakili oleh Ibu Dr. Khatmah Ahmad, M. Si (Asisten II Bidang Pembangunan) dan beberapa pimpinan OPD Pemkab Mamuju diantaranya Kepala Bappeda Bpk Budiarto Muin, Bambang Poni (Kabid IPW), Kadis PUPR diwakili oleh Adnan Abbas ST, (Kabid Bina Marga).



Guna melihat sejauh mana kesiapan TMMD yang akan digelar pada 20 Februari 2024, oleh karenanya Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, selaku Dansatgas TMMD memaparkan kesiapannya kepada Kasdam XIV/Hasanuddin Brigjen TNI M. Syech Ismed, S. E., M. HAN di Ruang Bina Yudha Makodam XIV/Hsn Jl. Urip Sumoharjo Kec. Panakkukang Kota Makassar.

Dalam paparannya, Dansatgas menjelaskan berbagai sasaran yang akan dilaksanakan pada TMMD Ke-119 Kodim 1418/Mamuju, baik yang bersifat fisik maupun non fisik.

“Untuk sasaran fisik yang akan kami laksanakan, meliputi Pembukaan jalan, Pemasangan Paving Blok, Rehab Masjid, Rehab rumah tidak layak huni (RTLH) dan sasaran tambahan program Unggulan Kasad diantaranya TNI Manunggal

air, Tranplantasi Terumbu Karang, penanaman pohon kelapa dan pemungutan sampah plastik”, terang Dandim.

“Sedangkan untuk sasaran non fisik, kami akan menggelar Penyuluhan Wasbang, Penyuluhan Hukum, Penyuluhan Tanggap Bencana, Penyuluhan Paham Radikalisme, Penyuluhan Dan Penanganan Stunting Melibatkan Ibu Persit, Kegiatan Pos Kb Kesehatan.”, tambahnya.

Untuk personil yang terlibat, Dandim menjelaskan secara keseluruhan personil yang terlibat dalam Satgas TMMD berjumlah 150 orang, yang terdiri dari beberapa satuan TNI di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin.

Pangdam XIV/Hasanuddin melalui Kasdam XIV/Hasanuddin menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bupati Mamuju beserta OPD Terkait atas terselenggaranya TMMD di Mamuju.

Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, selaku Dansatgas TMMD mengatakan "Kami berkomitmen untuk melaksanakan TMMD dengan sebaik-baiknya, dalam kegiatan sasaran fisik maupun non fisik. Semua dilakukan demi kesejahteraan dan pembangunan di wilayah yang menjadi fokus kegiatan TMMD," ungkap Dandim 1418/Mamuju.

Progres pengerjaan ini tidak luput dari peran serta semua pihak yang telah mendukung kelancaran program TMMD, Terima kasih kepada pihak terkait yang turut mendukung kegiatan TMMD ini, semoga hasil yang dicapai nanti sesuai harapan, yang tentu bermanfaat bagi masyarakat," Tutup Dandim.